



Projet de Symposium franco-chinois sur les Technologies Quantiques à Shanghai

Project of a Sino-French Symposium on Quantum Technologies in Shanghai

Porteur(s) : A. Landragin (SYRTE)

Partenaire(s) : M. Leduc (LKB), P. Bouyer (LP2N)

Résumé du projet en Français :

Il est envisagé d'organiser un Symposium Franco-Chinois d'une semaine sur les Technologies Quantiques à Shanghai. Il comprendra des présentations invitées ainsi que des présentations orales et par affiche. Le Symposium sera complété d'une Ecole au niveau doctorant sur plusieurs thèmes des Technologies Quantiques. Le symposium et l'Ecole seront organisés en collaboration avec l'ECNU (East China Normal University) à Shanghai. Des visites de laboratoires chinois seront associées également au Symposium.

Abstract in English:

It is envisaged to organize a one week Sino-French Symposium in Shanghai. It will include invited speakers as well as oral and poster contributions. The Symposium will be complemented by a School at doctoral level on several areas of Quantum Technologies. This School and the Symposium will be organized in partnership with ECNU (East China Normal University) in Shanghai. Visits of Chinese laboratories will be associated with the Symposium.